

国際理解を世界平和につなげよう

と、1983年から毎年開き、32回目。

今回は福岡市内の大学で学ぶ中国、力

## 和の心舞う

留学生 日本舞踊公演

中央区



直る

# 「水素に可能性」

「女性が好む工芸品」  
多種多彩に100点展示

博多区

人形や、女性が好む伝統工芸品を展示販売する「はか美人もの展」が、福岡市博多区上川端町のはかた伝統工芸館で開かれている。福岡大

切な人たちに出会うことができ、感謝の気持ちでいっぱい。帰国後は両国の懸け橋になりたい」と話していた。

流れるように美しい舞に、会場からは大きな拍手が巻き起こった。福岡大で学ぶ中国の楊念戻さんは「日本で親切な人たちに出会うことができ、感謝の気持ちでいっぱい。帰国後は両国の懸け橋になりたい」と話していた。

話し合うんだろう? 宗像市の日本赤十字九州国際看護環境100人会議を23日、同市の中学生2人が取った。水素で走る燃料電池車(FCV)をめぐるパネルFOVに乗ってみた。「話している内容は難しかった視野が広がった」。壁新聞は24日まで会場に展示され

(今井知可子)



僕の夢 私の夏

舞鶴小6年



大村 拓司

事件 事故

◆酒気帯び運転容疑で逮捕  
博多署は23日、道交法違反(酒気帯び運転)の疑いで、大野城市南ヶ丘2丁目の無職小澤里奈容疑者(25)を現行犯逮捕した。逮捕容疑は22日午後

11時50分ごろ、福岡

博多駅前2丁目の市を帶びた状態で乗乗車転した疑い。署による

点でタクシー2台と突事故を起こし発覚、

日も実施する。

(安



うきは市浮羽町新川の墓籠集落で23日、棚田オーナー一家族を対象にした田植え祭り(田植え)があり、福岡都市圏などから訪れた約200人が昔ながらの手植え体験

オーナー一家族200人棚田で田植え体験

うきは市浮羽町新川の墓籠集落で23日、棚田オーナー一家族を対象にした田植え祭り(田植え)があり、福岡都市圏などから訪れた約200人が昔ながらの手植え体験

オーナー制度は協力で日本棚田百

疎化が進む中、都

「つづら棚田」の存

うと、住民らでつ

保全協議会(坂本昭

が導入。18期目の公

体参加の春日原小

会(春日市)を含め

登録した。秋に

祭(稻刈り)を

全員満足にな

んぼに入り、田

の赤い玉に合

え。福岡市博多

藤利恵子さん

「小学生の娘に

参加しました。

感触が心地よ

く、おしゃべり

で話していました。

のオーナーを紹介

日も実施する。

(安

申と  
た業  
タ像  
た。現  
取  
れ  
い  
会議の参加者100人に海

ていたFCVの後部座席に実際に座つてみて、エンジン音がとても静かなことを確かめた。その上で「水素社会の現状」「水素の未来への可能性」のテーマでそれぞれ原稿をまとめ、手書きの壁新聞を仕上げた。

また、100人会議の会場の一角で「壁画」を作っていた佐賀市出身のアーティスト、ミヤザキケンスケさん(36)にも話を聞いた。「すごく忙しい一日だったけれど、視野が広がった」。赤阪さんは「水素が持つている可能性に驚いた」と話した。

取材を終えた丸田さんは「すごく忙しい一日だった」と話した。また、佐賀市出身のアーティスト、ミヤザキケンスケさん(36)にも話を聞いた。「すごく忙しい一日だったけれど、視野が広がった」。赤阪さんは「水素が持つている可能性に驚いた」と話した。

の生物の絵を描いてもらつてアクリル板に貼り、海をイメージした背景板を合わせて壁画にするという。ミヤザキさんは「海について話しあう会議なので、多種多様な生き物が暮らす海を表現したい」と話した。

多様な生き物が暮らす海を切り絵など、バリエーション豊かな作品約100点が並ぶ。同市博多区の吉垣奈美代さん(51)は「伝統工芸品をまとめて目ににする機会は少ないので、さまざまなものを見られてうれしい」と話した。

6/14(日)  
小1~6生対象  
夏季  
力試しも大歓迎!!  
英語  
学力診断テスト  
受験料無料  
www.bishinku.com  
509